

Una de las apuestas de la gestión impulsada por la Dirección de Deportes durante los últimos años ha sido generar las instancias necesarias para poder apoyar a las damas y varones que representan a la comuna en los diferentes eventos tanto a nivel nacional como internacional, esfuerzos que se han podido plasmar en un reforzamiento de las becas a la excelencia deportiva, aumentando esencialmente los montos y categorías, recursos que le han dado la oportunidad a los y las beneficiarias de estar presentes en competencias de primer nivel, como sucedió con las dos atletas que participaron en el Nacional Master de Copiapó, mientras Sofía Gómez sigue jugando en Argentina.

Como una forma de poder seguir proyectando su carrera deportiva hacia el futuro, y con la intención de elevar su nivel de exigencia, la jugadora quillotana de básquetbol Sofía Gómez aceptó el desafío de viajar hasta Córdoba, Argentina para sumarse a la escuadra de Club Universitario de dicha ciudad, con quienes ya debutó de manera oficial durante el final four categoría sub 19 de la Asociación de Básquetbol de Córdoba, donde en el primero de los cotejos terminaron cayendo frente a su similar de Club Hindú, mientras que el pasado viernes la escuadra de la jugadora de nuestra comuna se recuperó y venció a Club Instituto para quedarse con el tercer puesto general.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, durante el pasado fin de semana, en la ciudad de Copiapó se llevó a cabo nueva edición del Torneo Nacional Master de Atletismo, evento donde estuvo presente la quillotana Camila Ugarte representando al Club Atlético Limache, quien ratificó su gran estado de forma, ya que participando en la categoría 30 años logró primer lugar en los 200 metros planos, victoria que luego repetiría en los 400 metros planos, aunque sus éxitos en zona norte continuarían, ya que también se impuso en la prueba de los 800 metros planos, además de la posta 4 x 100 metros, mientras que en la posta de 4 x 400 junto a sus compañeras terminaron la competencia en segundo lugar.

Quien también estuvo presente en el evento atlético para la categoría master que se desarrolló en Copiapó fue la deportista categoría 60 años Angélica Rubina que, tras meses de intensos entrenamientos, vio cómo todo este trabajo y esfuerzo personal se plasmó en excelentes resultados, como el primer puesto en los 300 metros vallas, además de los 80 metros vallas y relevos 4 x 400 metros planos, a lo cual se sumaron otros resultados como un segundo puesto en el relevo de 4 x 100 metros, para finalizar con el tercer lugar del salto triple, sumando puntos que fueron vitales para ayudar a su equipo para coronarse como la mejor escuadra del país en esta competencia.

Deportistas quillotanos continúan destacando en diferentes competencias a nivel nacional e internacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Deportistas quillotanos continúan destacando en diferentes competencias a nivel nacional e internacional



Deportistas quillotanos continúan destacando en diferentes competencias a nivel nacional e internacional



Deportistas quillotanos continúan destacando en diferentes competencias a nivel nacional e internacional



Deportistas quillotanos continúan destacando en diferentes competencias a nivel nacional e internacional



y tú, ¿qué opinas?